

ginstusungen Russen“ gibt es in Wahrheit schon lange nicht mehr! Wer rasselt denn immer mit dem Säbel? Doch nicht etwa Russland. Im Falle eines von wem auch immer vom Zaune gebrochenen Konflikts zwischen USA/NATO und Russland würden russische Raketen gen Deutschland fliegen, wenn hier noch amerikanische Atomwaffen würden und amerikanische Truppen stationiert wären! Daher verstehe ich nicht, warum einige Politiker jetzt diesen Plan der Amerikaner bedauern!

Wir leben hier in einer guten Demokratie, der ich Vertrauen gegenüber bringe. Der Nutzen und der Sinn der App uns da sicher gut.

Von: Medienhaus Bauer
Politikredaktion
Kampstraße 84 b
45772 Marl
Telefax: 02365-1071490
E-Mail: lesermeinung@medienhaus-bauer.de

— Von: Dagmar Pfaff,
Recklinghausen
Betr.: Corona,
Leserbriefe von Frau Heger und Frau Bartmann
— vom 5. Juni

„Stirbt die Vernunft aus, wird das Virus uns am Ende alle besiegen“, schrieb Frau Heger in ihrem Leserbrief. Ich befürchte, das ist bereits geschehen, jedenfalls bei einem großen Teil der Bevölkerung. Besonders der Satz „weil (...) die unvernünftigen Corona-Leugner sich durch nichts und niemanden ihre im Grundgesetz verankerte Freiheit nehmen lassen wollen“, hat mich geradezu entsetzt. Die Freiheit ist im Grundgesetz verankert, DAMIT nichts und niemand sie den Menschen vorenthalten kann. Die Freiheit ist ein Gut, das Jahrtausendelang von unzähligen Generationen mit viel Blut erkämpft wurde. So man-

Ministerpräsident Laschet zeigt, dass ihm Menschlichkeit nicht fremd ist

Und ich bin auch nicht befreit, wenn er weißte, wie leicht es war, sie einfach abzuschaffen.

Im Zusammenhang mit Covid 19 vom Vernunft zu sprechen ist sowieso schwierig. Seit mir im Fernsehen der „Corona-Hut“ mit 1,5-m-Durchmesser präsentiert wurde, frage ich mich sogar, ob wirklich die Au-Hut-Träger die Dümmlsten sind. Auch unser Ministerpräsident Laschet steht wieder mal in der Kritik, weil er den normalen Schulbetrieb wieder aufnehmen will. Wie unvernünftig! Ich habe Herrn Laschet zwar nie für besonders vernünftig gehalten, aber er beweist einmal mehr, dass ihm Menschlichkeit nicht fremd ist. Bei Politikern ist das nicht selbstverständlich und ich hoffe, dass er auch noch, die sehr vernünftigen, aber nicht menschlichen Verhaltensregeln in Schwimmbädern abschafft. (...)

Nun soll anscheinend US-amerikanischen Kräfte in den USA auch heute noch geistig im Wilden Westen stehen geblieben sind. (...)

vom 8. Juni

Der angekündigte Trutzug erfolgt letztendlich nach langen Diskussionen zwischen Streitparteien und BRD über die gezwungenen Zusagen und deren Auswendung hinreichlich der Verteidigung. Die BIP als Zielgröße hat Land bereits 2014 vorgesetzt. Schon in diesen Vergangenheit nicht nur von den Ündern von allen NATO-partnern die deutsche Bevölkerung bei gemeinsam-landseinsätzen moniert. Der Abzug von Streitkräften der US-Armee ist nach jüngsten Auswüchsen deutscher Diplomatie letzten Endes so bleibe gut. Das kann so bleiben, denn die Wirtschaft wurde nicht an die Wand gefahren. Vernunft wird definiert als Fähigkeit des Menschen, Einsichten zu gewinnen, sich ein Urteil zu bilden, die Ordnung des Wahrgenommenen zu erkennen und sich in seinem Handeln danach zu richten (Wikipedia). Da besteht doch in Bayern ca. 11000 infizierte und mehr als 1000 Tote mehr

große Anzahl von Nutzern nur diese APP. Mehr Aufgeschlossenheit tut uns da sicher gut.

— Von: Hubert Störtebeker
Datteln
Betr.: Bericht „Trifft Afront gegen Berl